

丹波小  
学校便り



# 丹波の流れ



発行日  
令和2年2月19日  
第11号  
文責：横澤

## 今年度最後の授業参観

2月6日(木)今年度最後の授業参観は、それぞれの教室で学年の集大成となる授業が行われました。今年一年間の児童の成長が感じられたのではないのでしょうか。また、学年懇談会にも御参加いただきありがとうございます。進級まであと1ヶ月。更に学年のまとめに励んで参ります。

1年生は、算数「大きい数」を学習しました。御両親が見守ってくれる中で、柚芽さんは緊張気味でしたが、自分の考えをしっかりと発表できました。2年生は、道徳で「命の授業」を行いました。お家の方に書いていただいた手紙を読んでもらい、大切に育てられたということが実感できる感想が書けました。3年生では、理科の「重さをくらべよう」の中で、見た目の重さと実際の重さの違いについて学習しました。4年生は、総合的な学習で「2分の1成人式」を行いました。お母さんといっしょに誕生から10歳までを振り返り、思い出深い授業となりました。5年生は、理科で「電磁石の性質をしらべよう」を行いました。智則さんも興味深い実験をすることができたようです。6年生は小学校最後の授業参観でした。道徳で「行為の意味」について考える授業を行いました。卒業前にいろいろなことを学ぶよい機会になったと思います。

今回の授業参観に全家庭の保護者の皆さんに御参加いただき、保護者の皆さんの御理解と御協力、またお子さんの教育への関心の高さを伺うことができました。これからも丹波小学校の教育活動への温かい御支援をお願いいたします。



## なかよしタイム

丹波小学校では、1学期から中休み・ふれあいタイムを使って、「なかよしタイム」を実施しています。2月3日(月)には、今年度最後の「なかよしタイム」を行いました。

よい天気の中、子どもたちはとてもうれしそうに遊んでいる様子が印象的でした。鬼ごっこやドッジボールなどを今までやってきましたが、今回は「円形ドッジボール」をしました。全校児童と教職員で楽しい時間を過ごすことができました。



## 丹波小学校 新入児体験入学

2月10日(月)、来年度の入学予定者を迎え、新入児体験入学が行われました。1年生柚芽さんが会場整備・プレゼントづくり・内容検討など準備・計画をして当日を迎えました。教室等の学校案内も行い、教室では楽しいゲーム運営も行いました。石川さくらさん、岡部そうすけさん、船木ゆいとさんの3名も笑顔でゲームに参加していて、1年生が準備した甲斐がありました。4月から新しい仲間が増えることを心待ちにしています。



# 花いっぱい運動



丹波小学校では、一年中校舎前の花壇やプランターに多くの花のタネや球根、苗などを子ども・教職員で育て、花いっぱいの学校づくりを進めています。途中、イノシシや猿などに実や球根を食われてしまったこともありますが、今年度は、へき地教育振興大会が丹波山村で開催されたこともあり、校長先生や児童会、用務員の橋詰さんの御尽力のおかげで本当に多くの花が咲き誇っています。現在は、3月末の卒業式、4月の初旬の入学式に向け、大切に育てています。きっとかわいらしい花をたくさん咲かせてくれることと思います。



## 第二回 児童総会

2月14日（金）に第二回目の児童総会が行われました。今年度最後の児童総会なので、まとめや反省について、しっかり話し合われました。単に「賛成」「反対」だけでなく、「こうすれば・・・」など、どの子ども真剣な表情で話し合いに向き合うことができました。どの子ども丹波小学校をもっとよりよくするには、もっとすてきな学校にするには、という視点で意見や質問が言えました。総会の終わりには、来年度の新役員に引き継ぎもされました。今後の丹波小学校児童会活動に大いに期待して欲しいと思います。



## 食育指導



丹波小学校では、給食の時間を中心に「食育指導」をしています。5・6年生については、家庭科の時間等も利用して、担任・栄養教諭が食育指導・給食指導を行っております。

児童の栄養・健康面を考えて月に一度程度行っています。また、イベント的な給食もたくさん行っています。2月は「節分給食」がありました。子どもたちからも好評でいつも楽しみにしているようです。



